



**Mühlviertler Kernland**

Mensch . Wert . LEADER-Region

DI Johann Hahn hat nicht nur die Bezirksbauernkammer Freistadt seit vielen Jahren engagiert geführt, sondern sich auch als Pionier in Sachen Leaderregionen stark gemacht. Nach der Entwicklungsstrategie für die Mühlviertler Alm im Jahr 1994 hat er auch an der Bewerbung des Mühlviertler Kernlandes als Leader-Region im Jahr 2007 maßgeblich und entscheidend mitgewirkt.

Als Vorstandsmitglied der Leader-Region war er darüber hinaus in den vergangenen Jahren Ideengeber für viele Projekte und hat auch an der Umsetzung von landwirtschaftlichen und bewusstseinsbildenden Projekten intensiv mitgearbeitet. Die Kernlandschule, der Kernlandpunkt, Kultur und Natur entdecken im Mühlviertler Kernland und viele andere Projekte tragen seine Handschrift.

Aufgrund seiner Pensionierung mit Ende 2012 hat Hans Hahn auch seine Agenden im Vorstand der Leader-Region Mühlviertler Kernland zurückgelegt und wurde bei seiner letzten Vorstandssitzung für sein Engagement mit einem kleinen Geschenk geehrt. „Hans setzt Spuren. Mit 100 und einem PS“ lautet der Titel einer Fotocollage, mit dem sich der Vorstand und Leader-Geschäftsführerin Conny Wernitzing sowie ihre Assistentin Sabine Kainmüller bedankt und dem passionierten Reiter viel Glück für die Zukunft gewünscht haben.



**Im Bild:** Leader-Obmann-Stellvertreter Bürgermeister Josef Naderer bedankt sich bei DI Johann Hahn für seine engagierte und wertvolle Arbeit in und für die Region Mühlviertler Kernland.

**Foto:** Wernitznig